
 

 
Compte-Rendu du 

 

CA du 16 novembre 2021 
 

 

De : JR de VANSSAY (JRD) 
 

A : 

 :    Mmes Hélène DARQ (HDA), Monique HEBRARD (MHD), 

    MM . J.M. DELAPORTE (JMD), O. JARRY, P. CHOPELIN   

    M. GAULIER (MGA), R. LABAL (RL), P. BRAIRE (PBR)  
    JR de VANSSAY (JRD), 

 
1.  Etat des lieux de l'AOP à ce jour. 

-. État des lieux, adhésions  

 

2. Situation comptable et trésorerie 
Voir CR CA d'octobre 

 
3. Assemblée Générale 

Envoyer dès que possible la convocation à l'AG à tous avec : 
 

Assemblée Générale, convocations 

Envoyées par courriel : 65 
Envoyées par courrier : 16 (en cours avec Franck Catto) 

Quelques retours. 
Relance : à partir de la liste envoyée par Patrick C., Hélène, Jean-Marie et 

Patrick C. se partagent les appels. 
 

Plan d'accès bus 
Facilités de parking 

Appel à candidatures : Patrick pense à Michel MUNIER-POLLET mais n’a pas 
encore de retour. Il en a parlé au repas Subsea 7. 

 
Horaires et Plan d'Accès seront précisés dans la convocation. 

12h00-12h30 Accueil des participants, émargement,  
Apéritif 12h30-14h00  

Repas pris en commun 14h00 

16h00 Assemblée Générale - réservée aux adhérents à jour de leur cotisation 



Approbation du compte rendu de l’AG 2019  
Rapport moral Rapport financier  

Bilan d’activités, projets  
Présentation du nouveau site  

Renouvellement du Conseil d’Administration,  
Votes  

Questions diverses  
16h00-16h45 Conférence L’éolien en mer par Laurent Villard Subsea 7.  

17h00-18h00 Cocktail 
 

A vérifier si la connexion internet (ou le WiFi) est disponible pour la présentation 
du site. Jean-Marie vérifie auprès de Mr Viateur. Patrick C prépare des planches 

Powerpoint en Plan B. 
 

Point des candidatures actuelles à finaliser 

Tous les membres actuels du Conseil d’Administration sont candidats à cette 
nouvelle élection.  

Pour l’élection du Bureau qui s’en suivra, Olivier est candidat à la Présidence, 
Patrick C au poste de trésorier et Jean-Régis au poste de Secrétaire Général. 

Si des candidats se déclarent à l’AG, ils seront pris en compte. 
 

4. Site Web :  
Le site est en ligne depuis le 2 novembre 

Contribution à faire (Action PCH et JRB 
Démo en live ou Powerpoint. 

Difficultés à se connecter sur le site, signalées par Hélène et Patrick B. Olivier et 
Jean-Régis confirment. 

 
5. Divers... 

Compte-rendu AG 2019 à vérifier et à faire approuver à l’AG 

Valider le rapport du CA d'octobre 2021 (Rev 1) et le mettre en ligne 
Document pour les Adhérents à constituer et à imprimer. 

 
Programme du jeudi 2 décembre 

 
Ordre du jour AG 

1. Approbation du Compte Rendu Assemblée Générale 2019. (Vote à main 
levée) 

2. Rapport Moral par le Président Jean Marie DELAPORTE.  
3. Rapport Financier par le trésorier Patrick CHOPELIN  

4. Publications : PELICAN & Flash par Jean-Régis de VANSSAY  
5. Activités : Visites Projets 2022 par Monique HEBRARD  

6. Activités : Voyages France Europe et Ile de France Projets 2022 par Hélène 
DARCQ et Patrick BRAIRE 

7. Nouveau Site Internet : Mise en ligne et Projets 2022 par P. CHOPELIN et J-

R de VANSSAY 
8. Questions diverses  

9 Elections – Proclamation des résultats et & Clôture de l’AG 
 

Pour chacun de ces points, envoyer dès que possible votre contribution à JRD. 
 

Questions diverses : 



 
Articles pour publications et site : 

Si un article publié en ligne (Le Marin, sites d’infos, divers) nous intéresse, il est 
indispensable de demander l’autorisation pour en publier des extraits, même chose 

pour les photos pour éviter les incidents avec les copyrights. 
En absence de réponse ou en cas de réponse négative, pas de publication. De plus, 

certains sites ne sont pas propriétaires des photos qu’ils publient. Même s’ils ont 
payé les droits, ils ne peuvent nous autoriser à les utiliser. Ces règles que l’on 

s’impose désormais seront précisées dans le rapport moral présenté à l’AG. 
 

Carte mémoire : 
Jean-Régis y a déjà reporté les documents les plus récents. Par contre, un certain 

nombre de documents ne figurent plus sur le PC AOP suite au « Ménage » fait par 
JFD. De plus, l’accès au PC est souvent difficile (Code ne fonctionnant pas, blocages 

par MacAfee entre autres). Jean-Régis apportera la carte mémoire à l’AG. Olivier 

suggère d’utiliser WeTransfer à l’avenir. Excellente idée. 
Autre idée de Patrick C., prendre un abonnement au Cloud où chacun aurait accès 

aux documents. Jean-Baptiste n’est pas chaud pour cette idée (Problèmes de 
sécurité). 

 
Registre et inscription sur Assoc.gouv.fr 

Nous avons fait pour l’instant l’impasse sur ce problème et la prochaine AG est 
l’occasion idéale pour y remédier. James GARAN s’occupait du registre mais personne 

ne l’a tenu depuis. Ce registre doit être dans un des cartons de l’inventaire. 
Nous devons régulariser cette situation au plus vite, ce qui sera un des objectifs du 

prochain mandat. Jean-Régis va vérifier si nous sommes bien inscrits sur le site. 
 

Compte-rendu de l’AG 2019 
Nous le présenterons à l’approbation de la prochaine AG en précisant que le Conseil 

d’Administration l’a validé. On peut aussi le dispatcher par mail à tous les adhérents 

quelques jours avant l’AG. 
A récupérer chez Subsea : bannières, calicot et autre dazibao. 

Patrick C. s’occupera de la liste d’émargement.  
Les membres du CA s’occuperont de l’accueil des participants. 

 
Conférence 

Raoul avait préparé avec sa fille une intervention sur l’Hydrogène Vert en Occitanie 
mais Subsea a finalement trouvé un intervenant pour notre AG sur l’Eolien. Patrick 

C. suggère à Raoul d’apporter quand même sa présentation en cas de désistement 
de dernière minute de Laurent Villard (en réunion avant l’AG).  

L’exposé de Raoul n’est pas perdu car il pourra aussi être présenté dans nos 
publications ou sur le site. Raoul a l’accord écrit du Département Occitanie 

Hydrogène. De plus, Raoul n’est pas encore sûr d’être présent à l’AG. 
 

Le Marin 

Transmettre identifiant et mots de passe (2) à l’ensemble des membres du CA. 
A utiliser de préférence pour les Flashs (Suggestion Olivier). 

 
Pérennité de la rédaction des Flash et Pélican (Fréquence et contenu) 

Jean-Régis accueille très favorablement l’idée de faire équipe avec Olivier et Patrick 
C. La fréquence souhaitée et de 2 Pélicans et 4 Flashs par an. 

 


